

Iniciar ampliación de la capacidad de la regasificadora de Cartagena, entre los proyectos de Promigas de 2021

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Mar 16, 2021



Este martes el presidente de Promigas, Eric Flesch, dio a conocer lo que viene para la compañía durante este año 2021. Según el líder de la empresa, indicó que se concentrarán en el negocio de energías renovables, en el gasoducto que quieren construir entre el sur de Córdoba y Transmetano y ampliar la regasificadora de Cartagena (Sociedad Portuaria El Cayao).

"Entre nuestros propósitos para 2021 en transporte de gas están los de seguir trabajando en la interconexión Costa-interior del país, la bidireccionalidad del gasoducto Barranquilla-Ballena, avanzar en la conexión de campos menores de varios de nuestros clientes, iniciar el proyecto Jobo-Transmetano y construir y poner en operación el nuevo gasoducto Zona Bananera", expresó.

Sobre el negocio de energía renovable en el que incursionó:

En lo que tiene que ver con el negocio de energía renovable indicó que han identificado nuevas oportunidades de servicios energéticos por 195 MWp.

"Promigas tiene esa nueva línea de negocio, decidió entrar a ser jugador en energías renovables. Queremos participar en proyectos con clientes particulares, industrias y entidades comerciales para poder darle solución a sus distintos establecimientos", expresó.

Añadió que por ahora no se ven participando en la construcción de grandes granjas solares en subastas. Hoy tenemos 16 megas y el potencial que vemos para los próximos cuatro años es de cerca de 450 megas, queremos agarrar todo lo que podamos de ese potencial. Promigas va a ser reconocida en el corto plazo como una empresa que ofrece la energía renovable"

Sobre la ampliación de la regasificadora de Cartagena señaló:

"Esta planta tiene una capacidad de 400 millones de pies cúbicos (de gas), capacidad que está contratada. Sin embargo, en la medida en que la demanda está aumentando en la Costa, vemos la necesidad de aumentar su capacidad. Nuestra idea es ir creciendo por etapas esa ampliación. Estamos estudiando la primera etapa y pensamos que de aquí a mediados de este año tendremos una definición de cuánto va a ser ese primer incremento de la capacidad. Nuestro plan es ampliar la regasificadora de Cartagena en la medida que la demanda en la Costa así lo amerite".

Resaltó que de aquí al año 2027 el país va a necesitar alrededor de 400 millones de pies cúbicos adicionales y por eso es importante aumentar la capacidad de la planta de Cartagena.

Según el presidente de Promigas, en la primera etapa se aumentaría la capacidad de la regasificadora en 50 millones de pies cúbicos; en la segunda 150 millones de pies cúbicos, en la tercera 100 millones de pies cúbicos más y en una cuarta etapa otros 150 millones de pies cúbicos adicionales.

Destacó que la primera ampliación de la capacidad no le costará prácticamente nada a la compañía y explicó por qué: "en la primera etapa no hay inversión prácticamente porque tenemos el acceso entre la regasificadora y el sistema de transporte nacional. Sin embargo, en la medida que tengamos que ir ampliando el gasoducto nacional y en la medida que a la planta le aumentemos la capacidad, pues ahí vamos a ir sumando inversiones. En total entre gasoductos y la regasificadora de aquí a los próximos seis o siete años la inversión puede ser del orden de los US\$350 millones más o menos".

Regasificadora del Pacífico

El presidente Flesch señaló que siguen estudiando la posibilidad de participar en el proceso: "todavía no tenemos una respuesta concreta, sigue en evaluación, los plazos se han ampliado y en un mes o dos meses estaríamos tomando una decisión de si vamos o no vamos".

Inversiones 2021

Para este año, según la empresa, se contempla una inversión consolidada por \$11 billones (tomado inversiones de Promigas más las compañías del portafolio); Promigas sola invertirá cerca de \$600.000 millones.

Sobre nuevos mercados que están estudiando y en los que les gustaría incursionar

El presidente recordó que Promigas está presente en Colombia y Perú, pero que hay varios países de la región que les interesa.

"Estamos revisando la posibilidad de estar en Ecuador, de estar en Brasil porque nos parece interesante; siempre nos ha parecido interesante México. También nos parece importante estar en el Caribe, generar en las islas a través de la regasificadora y poder replicar otros terminales y otras regasificadoras", reveló el ejecutivo.

Sobre la intención de Ecopetrol de comprar a ISA

A finales de enero de este año **Ecopetrol** dio a conocer la intención de quedarse con el 51,4% de participación que tiene el Gobierno en ISA.

Y en el mes de febrero el **Ministerio** de Hacienda aceptó la Oferta No Vinculante presentado por petrolera para la adquisición de esas acciones.

Pues sobre este asunto se pronunció el presidente de Promigas, quien señaló: "esta es una jugada inteligente de **Ecopetrol**, que es una empresa muy bien administrada y tiene toda la capacidad económica para seguir creciendo. ISA es una empresa que le sumaría a **Ecopetrol** y es una buena jugada".

Agregó que la adquisición de ISA por parte de **Ecopetrol** no afectará en nada el balance energético del país.

Hay que resaltar que según analistas y el mismo presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, esta operación requiere unos \$14 billones (alrededor